

# NON à une méga-STEP régionale sous notre nez !

Depuis de nombreuses années, les autorités cherchent à construire une **énorme station d'épuration régionale**. Elles ont jeté leur dévolu sur le Haut-Lac, communes qui autrefois accueillait des décharges pour les ordures des villes de la Riviera. Après avoir été les poubelles de la Riviera, les communes de Villeneuve, Noville et Rennaz deviendraient ainsi leur pot de chambre...

Estimé à plus de **250 millions** (votre argent de contribuable des eaux...), le projet prévoit

notamment un **pipeline dans le Léman** pour transporter les eaux usées de Vevey et de Montreux; une aberration économique, énergétique et écologique !

Une folie, surtout lorsqu'on apprend qu'une extension de la STEP de Clarens est parfaitement envisageable (*Riviera-Chablais* n°131, du 22 au 28 novembre 2023).

**Signez maintenant** la pétition et respirez !

**Je m'oppose à la construction d'une STEP dans le Haut-Lac et je soutiens l'agrandissement de la STEP de Clarens.**

Nom	Prénom	Adresse	Localité

Cette feuille de signatures, même incomplète, est à retourner à l'adresse suivante :  
**UDC Villeneuve et environs, Route du Simplon 9, 1845 Noville**

Besoin d'autres feuilles ?  
[www.udc-villeneuve.ch/petition-step](http://www.udc-villeneuve.ch/petition-step)

La démocratie n'a pas de prix, mais elle a un coût !  
**IBAN CH56 8080 8002 2635 0137 1**